

Véhicule et conduite adaptée

— Posséder son véhicule personnel est souvent perçu comme un signe de liberté. Si un véhicule personnel est parfois nécessaire, on peut choisir l'achat d'un véhicule adapté à un usage quotidien (taille et puissance limitées au plus juste des besoins) et louer un autre véhicule pour les utilisations exceptionnelles comme les vacances, le transport de nombreuses personnes ou de charges lourdes (voir fiche **Covoiturage** et **Auto-Partage**).

— À l'utilisation, des gestes simples limitent la consommation de carburant : entretenir la voiture, conduire en souplesse, limiter la climatisation ou encore éviter de transporter des charges inutiles (barres de toit par exemple).

POTENTIEL DE SOBRIÉTÉ

- ● ○ Économies d'énergie
- ● ● Changement des imaginaires
- ● ○ Économie de ressources
- ● ○ Construction de la résilience

ÇA EXISTE PRÈS DE CHEZ VOUS !
Plus d'info: virage-energie-npdc.org